

Introducen nuevas vacunas en el ganado porcino y vacuno

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 26 Marzo 2018 08:16

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 15915



Dos nuevas vacunas obtenidas en nuestro país, se extienden en estructuras productivas de Pinar del Río.

Maricel Fernández Cabrera, jefa del Departamento Provincial de Sanidad Animal, explica que la primera de ellas se denomina Porvac y está dirigida a combatir la peste porcina clásica.

Según la funcionaria, dos unidades del municipio Los Palacios, fueron las primeras en recibir el medicamento, que ha mostrado hasta el momento muy buenos resultados. Luego se amplió el universo de aplicación a los dos centros genéticos de la empresa porcina pinareña y los dos multiplicadores, y se espera poderla llevar próximamente al resto de las unidades del sector.

La fiebre porcina es una enfermedad que se encuentra presente en todo el país, y provoca pérdidas económicas cuantiosas, detalló la funcionaria.

La otra vacuna se denomina Gavac y constituye un inmunógeno contra la garrapata del ganado bovino, que reduce la incidencia de animales muertos o enfermos por hemoparásitos.

Además, disminuye los costos en el control de la garrapata y contribuye a aumentar los rendimientos productivos.

Introducen nuevas vacunas en el ganado porcino y vacuno

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 26 Marzo 2018 08:16

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 15915

Incluso, al reducir la frecuencia de los baños garrapaticidas, disminuye la contaminación ambiental.

La introducción de este medicamento, se inició por la Empresa Pecuaria Genética Camilo Cienfuegos, y luego se extendió a la totalidad de los municipios pinareños.

En el 2018, se espera que más de 60 000 animales reciban la vacuna, la mayoría de ellos (unos 45 000) en el sector cooperativo y campesino, que es el que tiene el peso fundamental en la provincia.